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Погода
Сегодня в Хабаровске без осадков. Ветер западный, 5-10 

м/с. Температура -2-4 градуса. Атмо сферное давление бу-
дет расти. Восход солнца в 7.03, заход в 19.10, продолжи-

тельность дня 12.07.
19 марта солнечная активность от низкой до умеренной, маг-

нитное поле Земли спокойное.

Требуется сортировщица. 
Тел. 8-914-548-18-39.

Всех касается

Об этом и многом другом читайте в интервью
с военным комиссаром Хабаровского края,
Героем России, полковником Сергеем Евлампиевым
на сайте газеты «Тихоокеанская звезда» https://toz.su

Об этом и многом другом читайте в интервью

ЧТО НУЖНО ЗНАТЬ
О КОНТРАКТНОЙ СЛУЖБЕ 

от 445 до 500 тысяч рублей

от  210 тысяч рублей в месяц

единовременная выплата при
заключении контракта на год и более

денежное довольствие
контрактника в зоне СВО 

https://toz.su/newspaper/vsekh_kasaetsya_/voennyy_kontrakt_
eto_ta_zhe_rabota_tolko_bolee_otvetstvennaya/

Будь в курсе! 

Горячая пятёрка

Срочно в номер

Например, в районе имени 
Лазо, считающемся одним из 
наиболее сельскохозяйствен-
ных в Хабаровском крае, как ни 
странно, увеличились цены на 
овощи. Больше всего это кос-
нулось огурцов, стоимость ко-
торых выросла на 5 процентов. 
Сейчас они здесь стоят 303 ру-
бля вместо 285. В среднем на 
четыре рубля подорожали в рай-
оне и помидоры – теперь мож-
но купить за 237 рублей. Незна-
чительно, но подорожали цены 
на картофель (54 рубля вместо 
52) и сладкий перец (270 рублей 
вместо 267).

Зато по остальным продук-
там район показывает стабиль-
ность. А свинина даже немного 
подешевела – до 453 рублей. Как 
говорится, мелочь, а приятно.

В Ванинском районе поч-
ти все цены также остались на 
прежнем уровне. Из хорошего 
можно отметить стабилизацию 
цен на яйца (161 рубль). Поде-
шевели яйца и в Троицком На-
найского района, где практи-
чески получилось выйти на по-
казатели до общероссийско-

го повышения (160 рублей за 
десяток).

Между тем работа по сдер-
живанию цен в Хабаровском крае 
продолжается. Напомним, ре-
гиональное министерство про-
мышленности и торговли в янва-
ре 2024 года подписало согла-
шение о взаимном сотрудниче-
стве с предприятиями торговли 
при реализации мероприятий, 
направленных на стабилиза-
цию цен на отдельные виды со-
циально значимых продоволь-
ственных товаров первой необ-
ходимости.

Соглашение открыто для 
присоединения хозяйствующих 
субъектов (подписания хозяй-
ствующими субъектами), при-
знающих положения соглаше-
ния и готовых принять на себя 
обязательства, вытекающие из 
соглашения.

Как проинформировали 
«Тихоокеанскую звезду» в ми-
нистерстве промышленности 
и торговли края, на 14 марта к 
Соглашению присоединились 
ещё 135 предприятий торговли. 

(Окончание на 2-й стр.).

В районе имени Лазо 
подешевела свинина
«Тихоокеанская звезда» продолжает мониторить дина-

мику цен на социально значимые продукты в районах Ха-
баровского края. К слову, почти везде стоимость остаётся 
стабильной и несильно отличается от показателей прошло-
го месяца. Однако есть и исключения.

Вопрос дня: планы на неделю

Следим за событием

Олег ФЁДОРОВ, генеральный директор группы компа-
ний ООО «СтройДорСервис»:

– Сейчас усиленно готовимся к летнему сезону и ямочному 
ремонту, который неизбежен. Очищаем дороги, начинаем за-
ливать на них трещины. Интенсивно ремонтируем технику и ас-
фальтобетонные заводы. Как только погода позволит, займёмся 
укладкой асфальта.

Продолжаются работы по строительству участка дороги Ус-
сури в районе Владивостока на 685–703-м километре шоссе, где 
много мостовых сооружений, а также расширение земполотна.

В Хабаровском крае продолжается капитальный ремонт дороги 
на участке дороги Лидога – Ванино. Ближе к посёлку Ванино раз-
вёрнуты одновременно три объекта. Там находится дробильно-
сортировочный комплекс, ведут земляные работы и кладут ас-
фальт. Приводим дорогу в нормальное состояние.

Кроме того, планируем работу по трассе на подъезде к 
Комсомольску-на-Амуре. Ожидаем торги. Также планируем ра-
боту на краевых объектах, в том числе на подъезде к Малышево.

(Окончание на 2-й стр.).

В Хабаровском крае, как 
и во всей России, заверши-
лись выборы президента РФ, 
которые проходили в течение 
трёх дней – с 15 по 17 марта. 
По итогам голосования явка 
в нашем регионе составила 
64,70 процента. Большин-
ство голосов жителей регио-
на получил действующий пре-
зидент РФ Владимир Путин, 
который выдвигался в поряд-
ке самовыдвижения, – 80,06 
процента (491 448 голосов).

Второе место занял пред-
ставитель партии «Новые люди» 
Владислав Даванков – 6,63 про-
цента. Следом идёт выдвиженец 
от КПРФ Николай Харитонов с 
результатом 5,43 процента. За-
мыкает квартет кандидатов гла-
ва ЛДПР Леонид Слуцкий с 5,01 
процента голосов.

– У нас есть районы края, где 
явка составила 90 процентов: 
Комсомольский район и Охот-
ский муниципальный округ. А ре-
кордсмен – Верхнебуреинский 
район, где голосовать пришли 
более 92 процентов избирате-
лей, – рассказал председатель 
Избирательной комиссии Хаба-
ровского края Денис Кузьменко.

Между прочим, жители Ха-
баровского края показали ре-
кордную за последние 12 лет 
явку на голосовании. Особен-
но показательно сравнение с 
результатами голосования за 
Конституцию РФ в 2020 году, 
когда в регионе был отчётли-
вый кризис доверия федераль-
ной власти.

Сегодня в повестке регио-
на стоят ускоренное развитие, 
улучшение качества жизни и но-
вые проекты. Именно об этом го-
ворил президент России в ян-
варе, когда приезжал с рабочей 
поездкой в Хабаровский край. 
И именно на это с первых дней 
работы в регионе взял курс Ми-
хаил Дегтярёв.

Михаил Дегтярёв отметил, 
что всего по краю было откры-
то 743 избирательных участка. 
Выборы проходили организо-

ванно, инцидентов и наруше-
ний не фиксировалось.

– Уверен, наш край и все 
дальневосточники покажут при-
мер высокой гражданской актив-
ности не только в бою и в тылу, 
но и на выборах. Покажем, что 
мы едины и непобедимы и го-
лосуем за будущее России! Мне 
приятно, что я с миллионами на-
ших граждан выбираю сегод-
ня национального лидера. Мы 
сплотились вокруг России, на-

шей Армии, наших националь-
ных проектов, – отметил во вре-
мя избирательной кампании гу-
бернатор.

КАМЕРА
ВИДИТ ВСЕХ

Как отметила Галина Коно-
ненко, председатель Обще-
ственной палаты Хабаровского 
края, выборы прошли прозрач-
но и без происшествий.

– Жалоб на работу участ-
ков не было. Был один инци-
дент 17 марта – два участка в 
хабаровской школе № 43 яко-
бы были заминированы, но все 
структуры сработали оператив-
но, прошли проверки, и участки 
снова заработали, – рассказала 
она. – Сохранность документов 
полностью обеспечена, все ин-
струкции члены УИК выполняли 
точно и без паники.

(Окончание на 2-й стр.).

Как уточнили в краевом мин-
строе, объект возводят в рамках 
федерального проекта «Защита 
от негативного воздействия вод 
и обеспечение безопасности ги-
дротехнических сооружений на 
территории России». Техниче-
ская готовность первого этапа, 
который защитит от наводнения 
поселки Менделеева и Победа, 
а также микрорайоны Парковый 
и Парус, составляет 64%.

Второй этап дамбы призван 
защитить от водной стихии Цен-
тральный округ Комсомольска-
на-Амуре. Её техническая готов-
ность составляет почти 99%. Что 
касается технической готовно-
сти третьего этапа гидротехни-
ческого сооружения, который 
должен защитить правый берег 
реки Силинки, то она составля-
ет около 50%.

– Перед подрядчиком по-
ставлена задача завершить 
строительно-монтажные работы 

по 2-му и 3-му этапам до конца 
этого года. Большинство работ, 
которые ведутся на строитель-
стве дамбы в настоящее время, 
связаны с обустройством кана-
лизационных насосных станций. 
Они проводятся практически 
на всех этапах возведения ин-
женерного гидротехнического 
сооружения, – рассказал и. о. 
министра строительства края 
Алексей Дубов.

Он добавил, что капиталь-
ные сооружения и объекты ин-
женерной защиты остаются са-
мым действенным инструментом 
на случай удара водной стихии. 
Большая часть расходов на их 
строительство заложена в фе-
деральном бюджете. В нынеш-
нем году на возведение дамбы в 
Городе юности Росводресурса-
ми выделено 836,3 млн. рублей, 
часть средств была добавле-
на также из краевого бюджета.

М. МАРЬИНА.

Глава региона Михаил Дегтярёв и председатель Избирательной комиссии Хабаровского края 
Денис Кузьменко явкой избирателей остались довольны

У православных наступил 
Великий пост

Вчера у православных верующих начал-
ся Великий пост, он продлится семь недель 
и завершится перед Пасхой, которая в этом 
году приходится на 5 мая. Традиция Великого поста возникла в 
древней, еще не разделенной христианской церкви.

В первые два и в последний день поста церковь рекоменду-
ет вообще не есть, а в остальное время соблюдать умеренность 
в еде, обходясь без мяса, яиц и молочных продуктов. При этом 
у беременных женщин, больных и занятых тяжелым трудом лю-
дей пост может быть не столь строгим.

Между тем ограничение в пище - не единственное, которое 
накладывает на человека Великий пост. Как писал Иоанн Злато-
уст, «истинный пост есть удаление зла, обуздание языка, отложе-
ние гнева и укрощение похотей». «Пусть постятся не одни уста, 
но и зрение, и слух, и ноги, и руки, и все члены нашего тела», - 
говорил он.

В Прощеное воскресенье патриарх Кирилл совершил вечер-
ню с чином прощения в храме Христа Спасителя, после которой 
призвал верующих примириться друг с другом и сам попросил 
прощения у всех, кого вольно или невольно обидел.

– Для того, чтобы пооб-
щаться с ребенком вне стен 
детского дома и принять его 
в свою семью, необязатель-
но сразу становиться опеку-
ном или приемным родите-
лем, – отметила заместитель 
министра социальной защи-
ты края – начальник управле-
ния опеки и попечительства ми-
нистерства Виктория Трегубен-
ко. – Для этого предусмотрена 
временная передача ребенка в 
семью или, как принято гово-
рить простым языком, в госте-
вую семью. Даже временное 
пребывание в семье на кани-
кулах дает ему бесценную воз-
можность почувствовать себя 
дома, в семейной обстановке, 
освоить больше полезных бы-
товых навыков, приобрести но-
вые социальные связи и, может 
быть, обрести близких людей, 
которые смогут поддерживать 
его и в дальнейшем.

Ребёнок может находиться в 
семье не более 3 месяцев. Ка-
никулы могут проходить в лаге-
ре или санатории на террито-

рии России, или просто дома. 
Покидать границы РФ с ребен-
ком запрещено. Если у воспи-
танника есть родные братья и 
сестры, то брать детей можно 
только всех вместе, за исклю-
чением случаев, когда по ме-
дицинским показаниям или по 
желанию самих детей это не-
возможно. На период пребы-
вания ребенка в семье детский 
дом обеспечивает его продукта-
ми питания или денежной ком-
пенсацией на их приобретение.

Ребёнка можно принять в 
гостевую семью на выходные, 
праздничные дни, а также на ка-
никулы. «Временные» родите-
ли должны быть старше 18 лет, 
иметь постоянную регистрацию 
по месту жительства, а также 
соблюдать ряд других условий.

Для оформления гостевой 
семьи необходимо обратить-
ся в орган опеки и попечитель-
ства по месту жительства с за-
явлением о выдаче заключения 
о возможности временной пе-
редачи ребенка в семью. 

И. ДМИТРИЕВ.

В Городе юности 
продолжается 
строительство дамбы

Поставлена задача - завершить строительно-монтажные 
работы по 2-му и 3 -му этапам до конца нынешнего года

По поручению президента России Владимира Путина, ко-
торое он дал вскоре после катастрофического наводнения 
2013 года, в Комсомольске-на-Амуре продолжается стро-
ительство дамбы. На объекте работает новый подрядчик – 
АО «Уральская энергетическая строительная компания». По-
ставлена задача – завершить строительно-монтажные ра-
боты по 2-му и 3-му этапам до конца 2024 года.

Обновленный объект плани-
руется ввести в работу в 2028 
году. В санатории будут отды-
хать не только жители Хабаров-
ского края, но и всего Дальнего 
Востока. В год поправить здо-
ровье в «Уссури» смогут от 13 
до 15 тысяч человек. 

– Общая площадь зданий 
«Уссури» превысит 32 тыс. кв. 
метров. В состав войдут два 
санаторных корпуса, лечебно-
диагностические отделения, 
реабилитационный корпус 
на 180 мест, а также водно-
оздоровительный комплекс с 
бассейном. По предваритель-
ным расчетам, стоимость реа-
лизации проекта составит око-
ло 9,5 млрд рублей, – сообщи-

ли в минэкономразвития Хаба-
ровского края. 

Обновленный санаторий 
будет оказывать услуги по 
восстановлению после травм 
опорно-двигательного аппара-
та, соматических, неврологи-
ческих и онкологических забо-
леваний. Специалисты смогут 
проводить диагностические ис-
следования и выполнять функ-
циональную диагностику, фи-
зиотерапевтические и фито-
терапевтические процедуры, 
обеспечивать качественное 
санаторно-курортное лечение. 
Также в санатории будут пред-
усмотрены номера для семей-
ного отдыха, в том числе по пу-
тевкам «Мать и дитя». 

Общая площадь  «Уссури»
превысит 32 тыс. кв. метров
В Хабаровском крае завершается подготовка концесси-

онного соглашения по строительству и эксплуатации мно-
гофункционального лечебно-реабилитационного центра с 
организацией санаторно-курортного лечения «Уссури». Ра-
бота ведётся в рамках долгосрочного плана развития Хаба-
ровской агломерации, реализуемого при поддержке пра-
вительства края, Минвостокразвития России и Корпорации 
развития Дальнего Востока и Арктики (КРДВ). 

Работа по созданию и усиле-
нию промышленно-строительных 
кластеров во всех дальнево-
сточных регионах активно про-
водится по поручению прези-
дента России Владимира Пу-
тина, данному на Восточном 
экономическом форуме. Это 
позволит реализовывать мас-
штабные проекты, напрямую 
влияющие на развитие эко-
номики ДФО, и снизить сто-
имость строящегося жилья.

Включение в 2023 году в 
промышленно-строительный 
кластер региона завода круп-
нопанельного домостроения 
«Прогресс», строительство 
Восточного полигона и других 
крупных инвестпроектов суще-
ственно увеличили спрос на 
ОРПИ. Если в 2020 году объ-
ем добычи составлял 4,5 млн 
куб. м, то в 2023 году – 8,8 млн 
куб. м. Увеличился и объем по-
ступлений в консолидирован-
ный бюджет края: в прошлом 
году предприятия перечис-
лили почти 34 млн руб. – поч-

ти в три раза больше, чем го-
дом ранее.

– В 2022 году общераспро-
страненные полезные ископа-
емые в крае добывали 296 не-
дропользователей, сейчас их 
378. В связи с ростом числа 
недропользователей губерна-
тор края Михаил Дегтярёв по-
ставил задачу отрегулировать 
систему контроля за соблюде-
нием природоохранного зако-
нодательства в данной сфере, 
– отметил министр природных 
ресурсов Хабаровского края 
Александр Леонтьев.

Как отметили в ведомстве, 
недобросовестных недрополь-
зователей помогает выявлять 
переход на электронную базу 
данных. За последний год в 
крае было досрочно прекра-
щено право пользования по 16 
лицензиям. Нарушения недро-
пользователей в основном были 
связаны с невыполнением ли-
цензионных условий, включая 
несвоевременную сдачу отчет-
ности и уплату налогов.

Добыча полезных ископаемых - 
под особым контролем
 В регионе усиливается контроль за добычей общерас-

пространенных полезных ископаемых. Такую задачу поста-
вил губернатор Хабаровского края Михаил Дегтярёв в свя-
зи с ростом объемов добычи ОРПИ: за последние четыре 
года он увеличился в регионе в два раза.

На каникулы – в гостевую семью
Жители Хабаровского края, решившие взять на воспи-

тание ребенка из детского дома, могут опробовать такой 
формат, как «гостевая семья». Одной из таких семей явля-
ется многодетная семья Субботиных Евгения Владимиро-
вича и Елены Ивановны, которая в прошлом году оформи-
ла гостевую семью. Супруги решили подарить детям неза-
бываемые эмоции, теплоту и любовь хотя бы на время. Но 
сложилось так, что дети обрели настоящую любящую се-
мью насовсем. Супруги оформили опеку, и сейчас в этой 
замечательной семье воспитываются 12 детей, 5 из кото-
рых приемные.


